

尼寺原

第151号

島根県立隠岐高等学校 平成30年7月発行

大人になるために

或る講演会で「大人になるために大学へ行く」という話を聴講し、自分の中でストンと納得できたのを覚えています。私なりに少しアレンジして、進学・就職の受験と大人になることについて述べたいと思います。

大学等には全国から学生が集まって います。そこは、学問研究をするのは当然のこととして、親友といえる人や師と思える人など、人生を左右する出会いや出来事があるところです。青春小説のように、学生一人ひとりにそれぞれドラマがあるのです。そこで多くの経験を積みながら視野を広げ、世間というものを知り、社会の常識を身につけていくことがでませ

また、進学・就職の前段階では、「自分は将来、どこで、どのような集団の中で、何を学び、どんな生活を送るのか」ということを担任と面談したり、自問自答したりしながらじっくり考え、想像力を総動員することになります。将来のことを具体的に考え、想像することは、「現在の自分」と「なりたい自分」とを客観視することに繋がっていきます。そして、なりたい自分とのギャップを埋めようと努力することになるはずです。これは進学を考えている人に限らず、就職希望の人にも同じことが言えると思っています。

そして、受験先が決まるといろいろ面倒なことも自分ですることになります。期限から逆算していろいろ行動しなければなりません。例えば、願書の入手や記入、速達や簡易書留等での出願、旅行・宿泊等の手配などがあります。今はインターネットで済ませることもできますが、電話で連絡をしなければならない場合も生じます。電話で用件を言うときは、簡潔でわかりやすく、話し方は相手に失礼のないように、と事前の準備が必要です。少しずつ大人との接点が増えていきます。

さて、3年生の今頃は誰かに不平や不満をぶつけたいときではないでしょうか。授業の予習や放課後補習、週末の模試や検定で多忙と疲労に夏の暑さが加わって、気力、体力とも消耗する時期ですから。この時期に、食事や睡眠といった健康管理や上手な時間の使い方といった時間管理などの大切さを学び、自己管理能力を高めて欲しいです。

このように受験に関わる一連の活動から逃げずに、 真正面から立ち向かい、辛抱強く一つずつやり遂げて いくことで、徐々に自立した人に成長していきます。

3年生にとってこの1年間が、多くの人や物事と出会い、実り多いものとなることを願っています。

教頭 田根 衛

ふれあいコンサート

5月31日(木)本校体育館にて本校吹奏楽部主催の「ふれあいコンサート」を行いました。ジブリソングメドレーなど子どもたちの好きな曲を中心に演奏し、会場が盛り上がりました。また、手遊びなど子どもたちと一緒に楽しむ工夫があり、高校生も童心に返って楽しみました。



ボランティア清掃

6月1日(金)ボランティア清掃を実施しました。 学校周辺の通学路を中心に、各クラスゴミ拾いを行いました。天気にも恵まれ、日ごろお世話になっている地域をきれいにすることができ、とても気持ちの良い時間になるとともに、今まで気づかなかったところにも気づくことができるなど地域の再発見をすることもできました。



オキコウ・ファーム始動

6月8日(金)3年ジオパーク探究選択者がサツマイモの苗を植えました。学校近くの畑をお借りして、以前から準備していたオキコウ・ファームにいよいよサツマイモの苗を植えることができました。収穫の時が楽しみです。



あんき市場壁画

6月10日(日)、隠岐高校美術部があんき市場の壁画制作に取り組みました。これは、隠岐のふるさと直売所あんき市場から依頼され、デザインから実際の制作までを隠岐高校の美術部が行っており、昨年度から始めたものです。デザインには牛づきやローソク岩、隠岐シャクナゲなど、隠岐の島の名物や観光名所を取り入れています。完成まであと少しです。お立ち寄りの際にはぜひご覧ください。



芸術鑑賞教室

7月3日(火)芸術鑑賞を行いました。今年は、元中学校長で視覚障害があるハーモニカ演奏家、岩崎巖さんを迎え、たくさんの曲を演奏していただきました。ハーモニカ独特の音色、岩崎さんの熱のこもった演奏に生徒、教職員一同聴き入りました。また、最後には岩崎さんの演奏に合わせて全員で「世界に一つだけの花」を歌い、会場が一体となって盛り上がりました。



1 学期球技大会

7月5日(木)1学期球技大会が行われました。男子

は体育館でバスケットボール、女子は体育館でドッヂボールを行いました。各クラス一致団結して、優勝を目指して戦い、クラス内での交流を深めることができました。男子は2-3が優勝、女子は3-3が優勝しました。



壮行式・分団決め

7月5日(木)野球部・吹奏楽部・水泳・商業同好会の壮行式を行いました。野球部は7月15日から、吹奏楽部は8月12日に、水泳は7月20日から、商業同好会は7月15日に行われる大会に向けて、各部代表者が決意を語り、生徒・教職員が応援をしました。また、同日に尼寺原祭(学園祭)の分団決めを行いました。今年の尼寺原祭のテーマは、

「tracs ~刻め 彩れ 平成最後の1ページ~」に決まりました。分団も決まり尼寺原祭に向けての準備もスタートしました。尼寺原祭は8月30日(木)から9月1日(土)の日程で行う予定です。



【保護者の皆様へ】

車での生徒の送迎については、できるだけ体育館裏の道路の利用をお願いしています。校門から有木小学校方向への下り坂は、たいへん狭く見通しが悪くなっていますので、生徒の送迎などで通行される際は、スピードを落とし、安全運転をお願いします。

隠岐高校ホームページのご案内

学校行事や部活動の大会結果等は、随時隠岐高 校ホームページでお知らせいたします。

http://www.oki-hs.ed.jp/